Josep Garcia



La víctima cubierta por una manta junto al autobús causante del atropello.

Según testigos, el hombre tropezó con el bordillo del andén cuando intentaba coger el autobús que estaba arrancando

Un vecino de Montornès muere arrollado por un autobús en la estación de Granollers

JOSEP MAS

n vecino de Montornès perdía la vida la tarde de anteayer miércoles al ser aplastado por el autobús que en principio debía trasladarle desde Granollers hasta su población.

El suceso ocurría a las seis media de la tarde. Miguel C.B., de 42 años de edad, vecino de Montornès, aunque nacido en Gran Bretaña, se disponía a coger el autobús en la estación de la avenida del Parque aunque al parecer llegó cuando el autobús de la empresa Sagalés, que tenía su salida a aquella hora, ya iniciaba su marcha. El viajero intentó llegar hasta la puerta del autobús para que el conductor le viese y le abriese la puerta pero resbaló y tropezó con el bordillo del andén, cayendo bajo la rueda del autobús, falleciendo prácticamente en el acto.

La Policía Local se hizo cargo de la instrucción del correspondiente atestado, con la toma de declaración del conductor del propio autobús y de testigos presenciales y el Juez de Guardia ordenó en un breve espacio de tiempo el levantamiento del cadáver.

ATROPELLO MORTAL DE UN CICLISTA

Los Mossos d'Esquadra de Tráfico investigan las causas, al parecer poco claras, que motivaron el accidente en el que alrededor de mediodía del pasado sábado perdía la vida un ciclista vecino de Mollet.

El accidente se producía sobre la una y media, a la altura del punto kilométrico 62, en las proximidades de la salida de la autovía en dirección a Sant Bartomeu del Grau, en el término municipal de Gurb, en la comarca de Osona. Al parecer, según los datos con que cuentan los investigadores, un turismo Suzuki Vitara con matrícula de Barcelona alcanzó al ciclista, Jaume Sánchez Sánchez, de 44 años de edad, causándole lesiones muy graves a consecuencia de las cuales perdió la vida.

Decomisan material de ferretería y relojería a tres ambulantes ilegales

LES FRANQUESES. Una patrulla de paisano de la Policía Local de Les Franqueses decomisó el miércoles de la pasada semana una importante partida de efectos de ferretería y relojería a tres vendedores ambulantes no autorizados. Los comerciantes, de origen paquistaní, fueron identificados en diversos puntos de la población cuando ofrecían sus productos a los posibles clientes en los lugares de mayor concurrencia. Asimismo los agentes localizaron un vehículo que apoyaba a los vendedores y se encargaba de facilitarles el material.

La policía conformó las correspondiente denuncias administrativas y decomisó el género con el fin de garantizar el pago de la multa que les pueda ser impuesta a los tres vendedores. Según indicaron fuentes municipales, los productos procedían de comercios dedicados a la venta al por mayor ubicados en la comarca del Maresme. Al comprobar las facturas que presentaron los vendedores para demostrar que el género no procedía de ningún robo, se detectaron diferentes irregularidades relacionadas con la Ley del Comercio, por lo que el hecho fue puesto en conocimiento del Departamento de Comercio de la Generalitat por si a la vez fuese susceptible de otro expediente sancionador por parte de este organismo.

Entre algunas de las anomalías observadas, al parecer las empresas suministradoras a los vendedores ambulantes podrían ceder el género sin cobro por anticipado, liquidando su importe una vez vendido, un extremo expresamente prohibido por la Ley del Comercio. J.M.

Desvalijan las cajas fuertes de Correos durante el fin de semana

GRANOLLERS. La policía investiga la autoría de un robo que la tarde noche del pasado domingo unos desconocidos perpetraron en el céntrico edificio de Correos de Granollers. Los delincuentes entraron por la parte trasera del edificio en la plaza Barangé forzando las cerraduras. Una vez en el interior del edificio forzaron las cajas fuertes, desempotrándolas mediante picos y martillos, abriéndolas posteriormente empleando sierras de disco, lo cual tuvo que originar un considerable movimiento dentro de la oficina, sin que nadie lo advirtiese.

El robo era descubierto por los propios empleados de la oficina el lunes por la mañana cuando iban a comenzar su jornada. Según informó un portavoz de Correos de Barcelona, los ladrones buscaban dinero, por lo que no pueden darse por desaparecidas cartas ni ningún otro efecto postal. En cuanto a la cantidad robada no se han podido dar cifras efectivas a falta del balance definitivo, aunque según el mismo portavoz no se trataría de una cifra muy elevada, ya que al tratarse de un fin de semana la oficina no disponía de mucho dinero en efectivo.

La oficina de Correos permaneció durante toda la mañana del lunes cerrada al público, efectuándose el reparto normal de la correspondencia y abriéndose de nuevo las ventanillas a partir de las tres de la tarde. J.M.

CATA DE VINS A L'HOTEL GRANOLLERS

Dijous, 21 Abril de 2005 a les 20:00 h

Cata amb l'enòleg de les bodegues i sopar al Restaurant La Piranya.

Preu per persona 40,00 euros (iva inclòs)

Reserves:

E-mail: h.granollers@hotelgranollers.com Telèfon 93 879 51 00